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Paulmann desmiente la posible 
venta de Cencosud en Brasil
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5 feb 2015 - 17:00
El presidente de Cencosud, Horst Paulmann, ha descartado la venta del grupo en
Brasil. La posible operación había aparecido días antes en la prensa brasileña. “No
hay nada efectivo. Es un rumor absurdo”, ha aclarado Paulmann, en palabras
a Estrategia.
 
A pesar de que el presidente del grupo ha descartado la operación, la venta de los
activos de Cencosud en Brasil contribuiría a la rentabilidad de la compañía con el
20% de las ventas consolidadas.
 
Sin embargo, una de las operaciones que el grupo mantiene en estudio es la salida a
bolsa de su división de shopping centers. La compañía ha anunciado que está
analizando esta posibilidad que, por el momento, se encuentra en un estado
preliminar.
 
Desde Cencosud aseguran que “cualquier decisión que se tome al respecto estará
sujeta a la aprobación del directorio, así como de aprobaciones adicionales que se
requieran desde el punto de vista legal”.
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